

Günter Neugebauer:

Ist Kerssenbrock noch zu retten?

Zu der Pressemitteilung der CDU „Ist Döring noch zu halten?“ erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion im Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss, Günter Neugebauer:

„Ist Kerssenbrock noch zu retten? Wie groß muss die Verzweiflung der skandalhungrigen CDU-Opposition im Untersuchungsausschuss sein, wenn der amtierende Obmann solche gravierenden Wahrnehmungsstörungen offenbart?“

Jetzt ist Oppositionsführer Kayenburg gefordert, den Hirngespinsten und der Jagd nach Schlagzeilen durch Dr. Graf Kerssenbrock ein schnelles Ende zu bereiten.“ (SIB)